

„Echte Liebe“ für den BVB

Rhein-Ahr-Borussen aus Remagen sind offizieller Fanclub von Borussia Dortmund

Martin Tillmann

Wenn in der Fußball-Bundesligasaison jeden zweiten Samstag Tausende Fußballfans ins größte Stadion Deutschlands, das Westfalenstadion (Signal-Iduna-Park) in Dortmund, von den Fans liebevoll „Tempel“ genannt, „pilgern“, sind stets Fans aus dem Kreis Ahrweiler dabei. So unter anderem die Mitglieder des offiziellen Fanclubs von Borussia Dortmund „Rhein-Ahr-Borussen“ aus Remagen mit ihrem 1. Vorsitzenden Martin Tillmann, dem Autor dieses Beitrags.



Martin Tillmann mit dem langjährigen BVB-Trainer Jürgen Klopp (2012)

Große Flaggenparade vor dem Anpfiff

Der im Jahr 2006 gegründete Fanclub zählt 50 Mitglieder und ist in die Fanclubszene von Borussia Dortmund fest integriert. So ist die



Große Momente vor großer Kulisse: Ronny Honnef, Mitglied der Rhein-Ahr-Borussen, als Fahenschwenker in Aktion vor Europas größter Stehplatztribüne.

große Flagge des Clubs vor jedem Heimspiel bei der großen Flaggenparade vor dem Anpfiff auf dem Rasen des Stadions am Mittelkreis mit dem bewährten Fahnenschwenker Ronny Honnef zu sehen. Martin Tillmann als Fahnennordner ist immer mit auf dem Platz und verantwortlich für den reibungslosen Ablauf der Parade. Das ist jedes Mal ein besonderes Erlebnis. Und wenn dann im Stadion 81.365 Besucher „You never walk alone“ singen und fast 25.000 Fans auf Europas größter Stehplatztribüne (die Südtribüne wird auch „Gelbe Wand“ genannt) für Stimmung sorgen, ist Gänsehaut-Gefühl angesagt.

Aber nicht nur bei Heimspielen unterstützen die Rhein-Ahr-Borussen ihre Mannschaft. In guter Erinnerung sind die Trips zu internationalen Auswärtsspielen in Bergamo, Mailand, Barcelona, Madrid, Paris, Malaga, Sevilla, Istanbul, Thessaloniki, Nikosia, Brügge, Porto und London sowie die Teilnahme am Trainingslager der BVB-Profis im schweizerischen Bad Ragaz im Jahr 2015.

Freundschaft zu FC-Fans

Freundschaftliche Beziehungen pflegt man zu den Fans des 1. FC Köln „Jecke Rhinglück“ in Remagen. Spiele dieser beiden Mannschaft gegeneinander werden stets gemeinsam besucht. Ein besonderes Highlight war für einige Clubmitglieder die Teilnahme als Komparsen



Aufnäher als Andenken und Bekundungen, was man als Fußball-Fan von welchem Verein hält: Kutten der Dortmund-Fans aus dem Kreis Ahrweiler

bei einem Drehtag zu einem „Tatort Dortmund“ für die ARD-TV-Krimi-Reihe. Feste Termine im Fanclub-Jahreskalender sind die vom BVB vorgeschriebene Jahreshauptversammlung des Clubs und die Teilnahme an den Versammlungen der BVB-Fanabteilung in Dortmund sowie die Weihnachtsfeier im Stadion, die der Bundesligist alljährlich für seine Fanclubs ausrichtet und bei der auch alle Spieler des Profikaders dabei sind. Aber nicht nur beim Fanclub der Rhein-Ahr-Borussen in Remagen findet man im Kreis Ahrweiler organisierte BVB-Fans. Mit den Ahrtal-Borussen 09 hat ein weiterer Fanclub seinen Sitz in Bad Neuenahr-Ahrweiler.

Generationen und Geschlechter als Fußball-Fans vereint: Aus Remagen und der Region führen viele Reisen nach Dortmund.

